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省政协委员 管永星：
车检周期应结合车辆行驶里程考量

近年来，机动车辆年检制度的社会关注度越来越高，
取消年检制度的强烈呼声不绝于耳，省政协委员管永星
认为，存在争议的根源在于如今的年检制度诟病太多。

她建议，我省应向欧美等先进国家与地区学习，对于

7 座（包含7座）以下私家车的年检交给 4S 店及已经拥有
相关资质的维修点，充分利用社会检测资源，以免专建检
测机构的社会投资浪费。其次，她认为应当将发放年检
粘贴标志的权力交给具体维修点与4S店。

“我认为应改革目前按照车辆使用年限确定检测周期
的方式，每辆车每年的行驶里程差距极大，因此车辆检测的
周期应该和车辆行驶里程相结合考量。”管永星建议说。

省政协委员 胡邦明：
将健康体检纳入医保报销范围

省政协委员胡邦明在提案中指出，一些普通群众特别是
农民群众因为费用问题，导致许多能够早期发现和早期治疗
的疾病丧失了最佳治疗时机，以致小病变成大病而因病致
贫。因此，他建议，应将健康体检费纳入医保报销范围，制定
相应的医保政策，从政策上引导参保人员主动定期体检。

胡邦明建议，我省应设定规范的体检报销项目，并将
50 岁以上的城乡居民的健康体检费用纳入医保报销范
围。“可规定每年报销体检费用 1 次，也可先两年报销 1
次。”他认为，应对体检中发现的慢性疾病如高血压、糖尿
病等患者进行专案管理，明确能够筛查的疾病范畴。另

外，他还建议，在农村增加新农合报销内容，将体检费用
纳入其中。

省政协委员 项梅萍：
应推广全省免费WiFi覆盖

随着移动互联网、物联网等信息技术的快速发展和广
泛应用，全省免费WiFi覆盖已经成为市民信息化消费的迫
切需求。省政协委员项梅萍认为，只有实现全省免费WiFi
覆盖，通过统一论证平台管理，才能打破区块布局，真正意
义上实现无线畅游，提升安全管理，提供增值服务。

对此，项梅萍建议，在免费 WiFi 建设中，可以尝试引
入市场化战略合作伙伴，借助其对市场的设计、营运，加
上政府引导、运营商提供基础设施，来实现三位一体的市
场化发展。

其次，她建议，应以市民和商户的感知度为重点推进
免费WiFi覆盖，“免费WiFi产品不能繁复，必须在安全的
基础上简约方便”。同时，她也认为，应当以三大运营商
为基础力量推进免费WiFi覆盖。

另外，“以关注安全为导向建设免费WiFi智能化运营
平台”也是项梅萍提出的建议。

铜陵市政协副主席 吴少文
短时间内做出创刊号“实在难得”

“我昨天很仔细地看了一遍，《安徽画报》办得非常
好！”省政协委员吴少文笑着说。吴少文认为，珍藏版
的内容把毛泽东、周恩来、邓小平、胡锦涛、吴邦国等国
家领导人与安徽的联系，包括安徽重大历史事件梳理
得非常好，既全面又尊重历史。吴少文觉得，创刊号的
内容在短时间内做得如此紧凑“实在难得”。

对于复刊后的画报，吴少文说：“我觉得画报可以一
期一个大主题，不一定非要分板块。内容上乡村主题、
民间艺术可以多尝试，会更接地气。”他同时认为，画报
的怀旧版可以定期推出，会更具历史价值，引发共鸣。

安徽工业大学材料学教授 李明喜
以后的画报要多吸引年轻人阅读

作为一名大学教授，省政协委员李明喜拿起《安
徽画报》也是深有感触，“这个画报办得很有想法，这
里面的人物我们都很熟悉，你看这个是严凤英吧！”李
明喜对怀旧版的画报人物如数家珍，连连点头。

李明喜同时也建议，新的画报可以增加更多年轻
人喜闻乐见的内容，让画报内容更加丰富和与时俱
进。“不能光让老同志有感触，要能吸引年轻人，让他
们多多拿起纸质读物，哈哈！”李明喜笑着说。

合肥市工商局副局长 胡然
画报读起来很有味道、有价值

省政协委员胡然翻阅新画报时，兴致盎然地和身
边的委员李明喜讨论着其中的一篇图文报道《最后的
渔猎》。“这个渔猎现在都看不到了，真的很有价值！”
胡然说。他同样表示怀旧版的画报引发了很多“老同
志”的共鸣，“《安徽画报》我比较了解，停了很多年了，
现在重新办起来真的不容易！”

胡然告诉记者，如果画报要做得出彩，就必须要
实地走访，把一些珍贵的画面“留存下来”。

阜阳市政协副主席 张永侠
试刊号内容办得“紧跟时代”

“你看这个，邓小平登黄山，拍得多好！还有这
个，毛主席的字‘一定要把淮河修好’……这满满的都
是我们‘50后’的回忆啊！”省政协委员张永侠激动地
说。张永侠表示，画报怀旧版中的许多内容都是自己
小时候见过的，非常感动，看到了一种精神和情怀。

看到另外一本崭新的试刊号，张永侠也大为赞
叹，表示内容办得“紧跟时代”。“画报反映了时代的精
神，内容一定要有正能量，既要反映领导人的活动和
我省的大事，也要多多报道普通老百姓，让人民群众
真正成为主人。”张永侠建议说。

黄山市政协副主席 汪潇溪
委员爱摄影，请求给画报投稿

省政协委员汪潇溪是个不折不扣的摄影爱好者，
她看到画报中的摄影作品，忍不住连连赞叹，并激动
地询问如何给画报投稿。“我也是搞摄影的，我看到了
画报的内容涉及面很广，画面丰富多彩，我也很受震
撼。”汪潇溪说。

对于老画报，汪潇溪也有说不尽的情愫，“看了很多
过去的画面，自己父辈人的精神面貌和干劲又浮现在眼
前，这种精神在当代是非常难能可贵的。”她说，自己一
直对老画报、老报纸有着深厚的感情，从画报中传递的
艰苦奋斗、无私奉献的精神应该在当下重新拾起来。

淮南市工商联主席（总商会）孙强
画报唤起了从童年到中年的回忆

“毛主席去世的时候，我上小学四年级，我记得非
常清楚，画报上的这个报道我也见过。”拿到画报的省
政协委员孙强动容地说。他告诉记者，这份承载着厚
重历史的画报，勾起了他从童年、到少年、到青年、再
到中年的回忆。

对于试刊号，他认为内容非常“高大上”和“接地
气”，“画报的内容不但激励着我们勿忘历史，而且在
新时代下也会推动我们创造更好、更和谐的新社会”。

省政协委员当场要给画报投稿
两会现场《安徽画报》珍藏版和试刊号再引热议

记者从2017年省两会的现场了
解到，复刊后的《安徽画报》珍藏版和
试刊号已全部发放到各代表和委员
的手中。拿到画报的代表和委员们
都将《安徽画报》当成了津津乐道的
话题，在两会现场引发了阵阵热议，甚
至有省政协委员拿着画报找其他委员
签字“存档”，还有爱好摄影的委员“要
求投稿”。 ▋见习记者 汪婷婷

□委员建议 省政协十一届五次会议于今日闭幕

健康体检被建议纳入医保报销范围

省政协十一届五次会议于今日闭幕，记者从政协第
十一届安徽省委员会提案委员会发布的《省政协第十一
届五次会议提案审查情况的报告》中了解到，截至1月
16日晚12时，本次政协会议共提交提案924件。经审
查，立案826件，并案25件，撤案10件，以委员来信、反
映社情民意信息等方式转有关部门研究处理63件。

据悉，在立案的提案中，经济建设方案399件，占比
最大，达到48.3%，委员们提出了一大批具有前瞻性、针
对性和可操作性的意见建议，涉及到我省经济、政治、文
化、社会和生态文明建设等各个方面。那么，本次政协
会议上还有哪些精彩提案呢？ ▋见习记者 汪婷婷


